

BOLETÍN DE PRENSA No. 031

Del 25 al 28 de enero de 2011 la máxima Casa de Estudio se encuentra bajo auditoria para renovar certificación de calidad.

Desde el 2008 la Universidad Autónoma de Aguascalientes implementó el Sistema de Gestión de la Calidad, en primera instancia se aplicó a todos los procesos de enseñanza- aprendizaje del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción así como las áreas de apoyo centrales, por tal motivo se sometió a una evaluación externa que le valió el conseguir la Certificación ISO 9001:2000.

Posteriormente, este Sistema de Gestión de Calidad se extendió a dos centros académicos más, el de Ciencias Económicas Administrativas y recientemente el de Ciencias Básicas, lo que asegura a los alumnos adscritos a ellos que están siendo formados bajo procesos certificados actualizados, porque ahora la UAA opera bajo la norma ISO 9001:2008.

Este martes 25 de enero y hasta el próximo 28 de enero, la Universidad se inmersa en una evaluación externa para conseguir la renovación de la certificación, que la posiciona como una Institución de educación superior pública, que realiza sus actividades a través estrictos controles de calidad y explotando áreas de oportunidad para beneficio de los estudiantes.



En entrevista, el auditor líder del organismo certificador European Quality Assurance, EQA Certificación México, doctor Luciano Gutiérrez Solís, indicó que la Universidad Autónoma de Aguascalientes está comprometida al mostrar mejoría en diferentes procesos tanto de soporte como en los académicos involucrados en el Sistema de Gestión de la Calidad.

Destacó el doctor Gutiérrez Solís que la disciplina e interés de la UAA por ofrecer lo mejor a sus estudiantes, le ha valido el reconocimiento que le otorgaron a nivel nacional por su calidad educativa, el Premio SEP a la Excelencia Educativa 2010 así como otros en años anteriores; distinciones que ha logrado con trabajo y metas claras.

De igual forma, el auditor líder, recalcó que el hecho de que la Universidad Autónoma de Aguascalientes esté certificada bajo la norma ISO 9001: 2008, le da un estatus internacional, lo cual ha implicado la acreditación de sus carreras, instalaciones adecuadas, áreas administrativas de apoyo eficientes, entre muchas mejoras que redundan en la posibilidad de recibir recursos no sólo nacionales, sino también extranjeros, por ser la UAA una institución que apuesta a la calidad.

Importante mencionar que los auditores de EQA Certificación México evaluarán durante tres días áreas como el Departamento de Desarrollo de Recursos Financieros y Secretaría General, la Dirección General de Docencia de Pregrado, el Departamento de Calidad además de los Centros de Ciencias del Diseño y de la Construcción, Económicas y Administrativas y el Centro de Ciencias Básicas.

Finalmente, el doctor Luciano Gutiérrez Solís informó que el próximo viernes 28 del mes en curso, EQA dará su informe a la UAA. Éste integrará los hallazgos que resulten de esta auditoría externa a la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes.